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№ 37

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱〈それでこそロータリー〉

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．新入会員挨拶……鬼
き

頭
とう

　一
かず

浩
ひろ

会員

	 　　　　　　　　……新
しん

海
かい

　伸
しん

二
じ

会員

	 ９．退会会員挨拶……中
なか

松
まつ

　健
けん

一
いち

会員

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告

	 �2．委員会報告

	 �3．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（５／28）……

	 　　クラブフォーラム（環境保全委員会）

	 　　卓話　「子供の森について」

	 　　講師　公益財団法人オイスカ

	 　　　　　　国際協力部　高田　絵美 様

（紹介者　杉山　欣輝 会員）

	 　（６／４）……

	 　　クラブフォーラム（雑誌委員会）

	 　　卓話「生活習慣病について」

	 　　講師　刈谷豊田総合病院

	 　　　　　　病院長　井本　正巳 様

（紹介者　馬場　理好 会員）

　�3：00　�5．本日のプログラム

	 　　卓話　	「日本のエネルギーの現状と今夏

の需給対応について」

	 　　講師　中部電力株式会社

	 　　　　　　刈谷営業所長　大参　富昭 様

（紹介者　太田宗一郎 会員）

	 �6．謝　辞

	 �7．点　鐘……〈会　長〉

　�3：30　�8．閉会宣言

出 席

会員総数　92名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠席　９名　　出席率 89.29％

前々回（５／７）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）５月�7日名古屋ゴルフ倶楽部・和合コースにて

月例ゴルフが開催され、OUT43・IN46、グロス

89、ネット75にて出口達也会員が優勝されました。

２）５月�8日愛知県交通安全協会刈谷支部総会にて、

交通安全功労団体の部で表彰されました。

３）５月20日刈谷音楽協会定期総会に出席しました。

幹 事 報 告

１）本日、２名入会されましたので会員数が92名に

なります。鬼頭一浩会員・新海伸二会員共に親睦

活動委員会へお願いします。

２）本日例会終了後、理事会を開催致します。関係

の皆様よろしくお願いします。

会 長 あ い さ つ

日本人は国際的にみて

かなり「おたく」度が高い

杉浦世志朗

　「おたく」と言う言葉が広まった

のは�980年代の始め頃のことでし

た。それから30年、今や「OTAKU」

は、英語最大の辞典である「オック

スフォード英語辞典」をはじめ多く

の辞典に掲載され、国際語として定

着しています。

　その辞典によれば、おたくとは、…コンピューターや

特定のポップカルチャーに、自らの社会性に悪い影響を

与えるほどに没頭する者…のことだそうです。

　このような人は、日本に限らずどこにでもいるでしょう

し、逆に日本にもアニメやマンガに没頭するよりアウトド

ア派とか友達と遊ぶ方が楽しいという人はたくさんいる

と思います。にもかかわらず、このようなタイプの人を表

す日本語がそのまま世界の人々に受け入れられているの
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は、日本にはそのような人が多いというイメージがあるか

らだと思います。確かに、いま日本のコンピューターゲー

ムやアニメ・マンガは世界を席巻していますが、その背

景には、それを支えてきた多くのプレイヤーや読者たち

が国内にいるということを忘れるわけにはいきません。

　しかし実際のところ、日本人の「おたく」度はどの程

度でしょうか？

　コンピューターや特定のポップカルチャーへの没頭度

　2009年の国際世論調査は余暇がテーマでしたが、ス

ポーツ以外で最もよくする遊びは何かとの質問に対して

…日本で「コンピューターゲーム」が46％で35 ヵ国中

第１位

　第２位…台湾　第３位…韓国　東アジア圏の国々が

トップ３

　第４位のアメリカでも�9.4％　ドイツは24位で�0.0％

　最も少ないのは、スイスの5.4％　平均年収が世界で

最も多いスイスが最下位

　次にどのくらいの頻度でテレビ・DVD・ビデオを見

るかについての調査で「毎日」と回答した人のランキン

グでは、

　日本は88.4％で世界第４位。第１位のブルガリアをは

じめ上位は東欧の国々が並んでいます。アメリカはケー

ブルテレビが充実しているテレビ大国のイメージが強い

ですが、ランキングでは第23位（67.5％）と下のほうで

した。

　マンガの調査では高校生を対象にマンガ読書率を調べ

たところ、「週に数度」の割合　49.0％で日本が堂々の

第１位、第２位はタイだそうです。

　2000年の調査でも日本は第１位…しかし「週に数度」

マンガを読む人のほうが読まない人よりテストの平均点

が良いという調査結果が出ています。読解力・数学的教

養・科学的教養の全ての科目で高いそうです。

　さて日本人がコンピューターゲーム好き、テレビ好き、

マンガ好きということがここまででわかりました。

　最後に「余暇を過すとき、あなたは誰かと一緒の方が

良いですか。それとも一人でいるほうが良いですか？」

という質問に「一人で過すほうが良い」と回答した割合

が世界で最も高いのは日本でした。

　日本に続く第２位はフィンランド。フィンランド人も

寡黙で、人と交わるのが余り好きではないとよく言われ

ます。人口が500万人を少し超える国ですが、その割に

はアニメやコスプレ関係のイベントがかなり頻繁に行わ

れていると耳にします。

　その後に続くのは、オーストラリア、アメリカ、ニュー

ジーランド。いずれも人懐っこくてオープンなアングロ

サクソン系の国々で意外な感じがしますが、日常的にフ

レンドリーであろうとする国々だからこそ、休みのとき

は一人でのんびりしたいということかもしれません。

　私も後１ヶ月でのんびり出来そうです。

新入会員あいさつ

氏　　　名　　新海　伸二　　　　　鬼頭　一浩

生	年	月	日　　昭和39年�0月１日　　昭和42年５月2�日

推　薦　者　　塚本　幸夫 会員　　	岡本　巧 会員

職	業	分	類　　商業印刷　　　　　　自動車運輸

事	業	所	名　　ユタカコピー株式会社　　刈急運輸株式会社

役　職　名　　代表取締役　　　　　代表取締役社長

所属委員会　　親睦活動委員会　　　親睦活動委員会

退会会員あいさつ

中松　健一 会員

卓 話

日本のエネルギーの現状と今夏の

需給対応について

中部電力株式会社　　　　　
刈谷営業所　大参　富昭 様

　昨年３月��日の東日本大震災以降、

電力に関わる話題が大変多くなりま

した。そんな中で、貴重なお時間を

頂き「日本のエネルギーの状況と今

夏の需給対応について」のお話をさ

せて頂きありがとうございます。

　初めに「日本のエネルギーの状況」

についてお話させて頂きます。

　日本のエネルギー自給率は４％で、ロシアの�76％・

中国の9�％と比べて大変低い状況であり「エネルギー安

全保障」に不安があると思います。そのエネルギーとな

る石油や天然ガスの輸入は、中東産油国に依存しており、

政治情勢不安や価格の高騰が続き安定的・経済的に調達

できるかどうかは不透明となっています。それに加え、

日本は、海外と比べても厳しいCO2削減目標を掲げてお

り、低炭素化も重要となっています。
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　そのため、石炭・原子力発電・LNG等の火力発電、

再生可能エネルギー等の新たな発電をバランスよく組み

合わせることが、今後、大切となります。なお、それよ

りも大切なのは「安全性の確保」だと思いますので、発

電技術・安全技術の向上が更に必要です。

　このエネルギー状況を踏まえ「今夏の電力需給状況は

どの様な状況か」についてお話させて頂きます。

　まず、最大電力は昨年の実績に比べ65万 kw増加の

2,567万 kwとなります。また、供給力は昨年と比べ�23

万ｋｗ増加となり、2,875万 kwとなりますが、�00万

kwを関西・九州電力に応援融通しますので、2,775万

kwとなります。

　このため、供給予備率は8.�％（20�0年と同様の猛暑

になると5.2％）となり、適正予備率の８％～ �0％以内

となり、昨年と同様の節電をして頂くことにより、安定

して供給できると想定させて頂きました。

　しかし、国の「需給検証委員会」で検証し「エネルギー・

環境会議」から、今夏の節電目標５％（20�0年一点最大

電力比）が発表され、昨年以上の節電が国から要請され

ました。中部電力としては、38万 kw（�.4％）の更なる

節電が必要です。

　つきましては、７月２日（月）～９月７日（金）の平

日で�3時～ �6時の時間帯は、エアコンの冷房温度28℃

の再徹底や照明のこまめな消灯・LED電球への取り替

えなど、ご家庭での節電を昨年以上にご協力くださるよ

うお願いいたします。

５月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年５月�7日㈭

於：名古屋ゴルフ倶楽部・和合コース

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 出口　達也	 89	 �4	 75

	 ２　位	 深谷　稔彦	 87	 9	 78

	 ３　位	 坂　　　茂	 93	 �4	 79

	 Ｂ　Ｂ	 前田　孝司	 ��4	 �2	 �02


